

NOTA DE PRENSA

COMISIÓN DE MUJER Y FAMILIA REALIZARÁ ACTIVIDADES POR EL DÍA INTERNACIONAL DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

Lanzaran campaña en pasos perdidos del Congreso de la República a partir de las 4:30 p.m de hoy jueves.

La directiva e integrantes de la Comisión de Mujer y Familia convocan a una conferencia de prensa en pasos perdidos del Congreso de la República en donde darán a conocer las razones del lanzamiento de la campaña contra la violencia a la mujer que este año ha sido denominada #EstamosContigo para frenar la violencia contra la mujer.

En el lanzamiento los congresistas ratificarán su compromiso de una mayor producción iniciativas legislativas que fortalezcan la prevención, erradicación y denuncia de los casos de violencia que viven a diario las mujeres.

De igual forma se tiene previsto realizar el Foro "Balance y Perspectivas de la Agenda Pendiente para la Prevención y Lucha por la Eliminación de la Violencia Contra la Mujer" a realizarse este viernes 25 de noviembre, día en que las mujeres evalúan los logros y la agenda pendiente en la aplicación de las leyes para el respeto de sus derechos.

La actividad en mención se desarrollará a partir de las 3 de la tarde en el hemiciclo Raúl Porras Barrenechea del Congreso de la República.

Lima, 24 de noviembre de 2022

Prensa despacho,

956044288